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14
■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

　グループホームを建てる場合、病院の近く
に。

　グループホーム（認知症対応型共同生活介護）
は、民間事業者によって、現在、８か所１０５定員
が整備されており、建設場所につきましても、民間
事業者の選択に委ねられています。
　今後も認知症高齢者の増加が見込まれることか
ら、認知症になっても住み慣れた地域で暮らしてい
けるよう、「第６期高齢者保健福祉計画・介護保険
事業計画」に基づき、民間事業者によって、平成２
７年度中に新たに１か所１８定員の整備が、診療所
の隣接地にて進められています。

介護支援課

16
■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

　介護申請手続き・認定をもっと優しく分か
りやすいものにして欲しい。

　介護保険サービスが、利用者にとってわかりやす
く身近なものとなるよう、介護保険に関するパンフ
レット類の配布、広報るもいへの掲載、市ホーム
ページの内容充実、さらには、お茶の間トークや介
護予防教室における説明などにより、わかりやすい
情報の提供に努めます。

介護支援課

17
■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

　施設・ヘルパーの選択は困難であり行政は
もっと考えて欲しい。

　介護が必要になった高齢者が、住み慣れた地域に
おいて、その人その人の状態に応じ必要なサービス
を安心して受けられるよう、介護保険サービスに関
する情報提供を積極的に行うとともに、様々な介護
サービスの質の向上を図ってまいります。

介護支援課

24
■市長等に伝える
■当日の回答のとおり

市立は待合時間が長い。予約者を優先するよ
う改善してほしい。

　外来診療では、受診される患者様の症状による予
定外の検査や救急車で搬送された患者様、入院患者
様の病状急変による対応を行わなければならないこ
とが多く、そのため予約患者様の診療時間に食い込
んでしまい、待たせしてしまう場合がある。
　待っていただいている患者様に対しては、診療時
間までの待合状況などを知らせらするようにしてい
る。
　待合時間の対策として、外来にテレビ５台を設置
して字幕放送及び子供用ＤＶＤ鑑賞を実施してい
る。
　引き続き診療科に応じた診療体制の整備を行いな
がら、待ち時間の短縮に向けた取り組みや適切な予
約管理に務めるとともに、診察時においても患者様
への声掛けや案内などについても、スタッフ間の連
携を密にし、患者サービスの向上に努めていく。

医事課

「市民と議会の意見交換会」における市民意見等に対する市の考え方・方向性等



№ 区分 「いただいたご意見」又は「当日の回答」 市の考え方・方向性等 担当課

　このたびは、当院の各診療科への対応につきまし
てご意見いただきありがとうございました。
　当院の診療科の待ち時間につきましては、予約時
間通りに診察できないなどのご不便をおかけしてお
り大変申し訳ございません。
　外来診療では、受診される患者様の症状により、
予定外の検査を行わなければならないことも多く、
予定していた診療時間枠を超えて、次の予約患者様
の診療時間に食い込んでしまい、お待たせしてしま
う場合がございます。
　このような場合は、お待ちいただいている患者様
に診療時間までの待合状況などをお知らせらするよ
うにしておりますが、十分な対応が行えなかったも
のと反省しております。
　また、救急車で搬送された患者様の対応及び入院
患者様の病状急変による対応で、予約患者様の診察
時間が遅れる場合がございます。
　診療科の待合時間の表示につきましては、建設当
時に各自治体病院を視察し、最新の待合時間システ
ムを採用しており、このたびご指摘いただきまし
た、会計窓口同様の電光掲示板システムを導入する
には、数千万円の整備費用が見込まれるところでご
ざいます。
　このことから、現状の待合時間システムを活用し
ながら、診療の待合の間、患者様が不安を抱かない
よう、スタッフ間の連携を密にし、お声掛けや診察
状況をお知らせするとともに、適切な予約管理に努
めて参りたいと考えております。
　今後とも、地域にねざした信頼される病院をめざ
し、一層努力を続けていきますので、ご理解、ご協
力の程お願い申し上げます。

30
■市長等に伝える
□当日の回答のとおり

　公民館、スポーツセンターのトイレを和式
から洋式へ改修できないのか。

　これら３館の社会教育施設については、おおむね
１０年後を目途とした建て替え計画を策定する方向
で考えており、その間の各施設の機能を損なわない
ための修繕や、利便性の向上につながる修繕につい
ては内容を十分に検討し、必要に応じて実施してま
いります。

生涯学習課

（第２常任委員会での協議結果、委員会内で
出た意見）
・予約時間が過ぎてしまった患者に対する対
応はどのように行っているか。
・会計窓口のように、各診療科においても電
光掲示板等を使ったわかりやすい工夫ができ
ないか。


